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■本当に本当に本当に本当に、、、、本当にお疲れ様でした本当にお疲れ様でした本当にお疲れ様でした本当にお疲れ様でした！！！！(^^)(^^)(^^)(^^)    

            みなさん、公開研本当にお疲れ様でした。半日という短い？時間でしたが、とても濃厚な時間だったのではないで

しょうか。 

   これまで、この10 月19 日に向けてトップスピードで走ってきました。特に夏休みからはあっという間だったな

あと個人的に思っています。正直、やれやれやっと終わったというのが本音かなあと思ったりもします。 

   しかーし、大事なのは、これからですよね。（もちろん！という声が聞こえてきそうですが） 

  19 日までの私たちの取り組み、すばらしかったと思います。が、反面、もうちょっとだったなあという部分も、や

はり授業を通して見えてきたのではないでしょうか。一つの坂を上りきったら、次の坂が見えてきた…。 

   19 日はあくまで通過点です。でもその通過点で学んだことを次にいかさなければ、単なる徒労で終わってしまい

ます。何より、子どもたちが育ちません。 

   今考えているのは、やはり学活もふくめた

普段の授業を大事にすること、年度当初提案

した、全員サッカー型の授業をもう一度、努

めてしていかなければならないということで

す。理論ではなく、実践で。 

だから、お互いに授業を見合うこと、「～す

るけど、ちょっと見に来てくれないかなあ」

的軽い授業研究を積み上げていきませんか？

などとということを考えてます。まあ、詳細

は、よつばフェスティバル後に。普段の授業

でいいんです。というか、普段の授業でない

とだめなんです(笑)  

 

 

■連絡① 

 ・授業者のみなさん、ご苦労様でした。とりあえず、AAAA４…４…４…４…2222枚に、実践のまとめ枚に、実践のまとめ枚に、実践のまとめ枚に、実践のまとめをお願いします。ここで期日を言

うとまたしても鬼になってしまいますので、近いうちに で結構です。 

 

 

■連絡② 

 ・司会等担当されたみなさん、お疲れ様でした。分科会で話題になったこと（深まりはしなかったと思います分科会で話題になったこと（深まりはしなかったと思います分科会で話題になったこと（深まりはしなかったと思います分科会で話題になったこと（深まりはしなかったと思います

が）が）が）が）AAAA４４４４…………1111 枚に枚に枚に枚にまとめまとめまとめまとめをお願いします。授業者同様、ここで期日を言うとまたまた鬼になってしまいますので、

近いうちに(笑)  合わせて、分科会小グループのワークシート（付箋ありのもの）の提出分科会小グループのワークシート（付箋ありのもの）の提出分科会小グループのワークシート（付箋ありのもの）の提出分科会小グループのワークシート（付箋ありのもの）の提出をお願いします。 
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